

Alte Drucke

**Catechismus || Oder || kurtzer vnder=||richt Christlicher Lehr/
|| Wie der in der Chur vnd Fürstli=||chen Pfaltz Kirchen vnnd
Schulen ge=||trieben ...**

Ursinus, Zacharias

Neustadt an der Hardt, 1588

VD16 ZV 30567

Verzeichnuß in welchem Blat ein jeder Text so am Sonntag geprediget wirdt/
zufinden sey.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148359

Verzeichnuß in welchem
Blat ein jede Lection/so am Son-
tag in der Kirchen gelesen
wirdt/zufinden sey.

Die	1	Lectio / fol.	1
	2		18
	3		52
	4		81
	5		107
	6		132
	7		164
	8		207
	9		230
	10		258

Verzeichnuß in welchem
Blat ein jeder Text so am Son-
tag geprediget wirdt/ zu
finden sey.

Der	1	Sontag /	1
	2	fol.	9
	3		11
	4		15
	5		18
	6		24
	7		32

Der

Sontag
fol.

8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
23
33
34
35
36
37
38

39
42
47
52
56
61
63
70
74
78
86
90
94
96
105
107
114
116
121
127
132
143
149
158
164
169
180
189
195
199
203

39		207
40		210
41		217
42		220
43		223
44		225
Der { 45	Sonntag/	230
46	fol.	235
47		240
48		246
49		248
50		209
51		252
52		253

